
ATA DE REUNIÃO DE FORMAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
INOVAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
 
REF.: Terceira Reunião  
 
Data da Reunião: 13 de Agosto de 2008. 
Horário de Início: 18:00hs 
Horário de Término: 20:00hs 
Local: Auditório Paço Municipal – Av. Presidente Sodré, 534 - Centro. 
 
Pauta: Leitura e aprovação da Ata da primeira reunião; Leitura e aprovação da Ata da 
segunda reunião; Alterações para aprovação do Regimento Interno; Montagem das 
comissões e seus respectivos membros; Discussão sobre o tema do fundo para o 
Conselho; Abertura para assuntos e idéias diversas. 
 
Convocados (convidados): 
 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues  

* Paulo Ernesto Leoni 

* Ariel Moreno Soares 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Nair Rodrigues de Freitas – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* José Manuel Alvitos Garcia – PMM 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

 

 



Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

 
Presentes: 
 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

 

Abertura: Ficou decidido pelos presentes e com o aval do Presidente e do Vice 
Presidente, que pelo baixo número de presentes na terceira reunião, não seria possível 
realizar a leitura das atas das reuniões anteriores, ficando assim para ser realizada na 
próxima reunião. 
 
- Houve a discussão sobre a aprovação do regimento interno do CMICT com a 
participação dos presentes. A Assessora Jurídica Luciana levou à reunião o documento 
com as alterações feitas na segunda reunião, que passou por uma nova revisão com 
todos os presentes. As alterações foram realizadas com anotações no regimento, ficando 
à cargo do Secretario do Conselho realizar as alterações no documento original e ser 
enviado por e-mail para todos os membros do conselho darem suas opiniões. A 
aprovaçlão final do regimento será realizada na próxima reunião. 
 
. O Presidente  retificou a importância da discussão sobre a aprovação do regimento 
interno do conselho, pois esse fator é um dos mais importantes para a continuidade do 
conselho e é isso que vai consolidar a continuidade dos próximos gestores do CMICT. 
 
- Sobre as comissões, não foi possível começar a montagem das mesmas pelo tempo 
que foi gasto para as alterações no regimento interno do conselho. Mas houve algumas 
colocações e discussões sobre as comissões. 
 
. O Presidente Omar colocou sobre a criação das comissões, que as mesmas poderiam 
ser criadas e desfeitas com a aprovação do Prefeito, pela Secretaria de Inovação Ciência 
e Tecnologia – SEICTEC, pela comunidade, e ou pelo próprio conselho no qual também 



poderá sentir uma demanda de criação de uma comissão e colocar para aprovação em 
conjunto com os membros do CMICT. 
 
. O Presidente colocou tambem, que o conselho poderá sugerir a criação de comissões 
especializadas conjuntas com outros conselhos do município. Essa comissão em 
conjunto seria criada por fatores que interessam a dois conselhos distintos. Então se 
algum conselho tiver algum tema para ser discutido em conjunto com outro conselho, 
poderemos criar uma comissão especializada conjunta. 
 
- Sobre o debate de criação de um fundo de capital para o conselho, o Titular Waldir 
Ferreira colocou que seria interessante marcarmos uma reunião com o Secretario 
Especial de Desenvolvimento Social e Humano, Jorge Tavares, que é responsável por 
todos os fundos do município. A reunião seria para discutir sobre a criação e a 
administração do fundo do CMICT. 
 
Pauta da Próxima Reunião: 

 Aprovação e assinatura das Atas das reuniões anteriores; 

 Aprovação do regimento; 

 Sugestão, e se possível, montagem das comissões permanentes e seus 

respectivos membros; 

 Discussão sobre o tema da criação do fundo para o conselho; 

 Confirmação de titulares e suplentes do CMICT; 

 Abertura para assuntos e idéias diversas. 

 

 

 


